
週次報告、MTGとりまとめ（2016/9/25時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（9/30） 

あ、忘れてた。総務省からアマチュア無線局（個人）開局申請、書類は通りました、と連絡

あり。（kikyouya） 

保険等の諸経費はこの前入れてもらった会費でまかないます 家賃・電気代は目処がつくま

で当方負担 で、問題は登記からこれまでの家賃を法人経費に入れるか否か（sizuya） 

契約の切り替えと口座の作成ができた後はいいとして、そこまでの分は創立費で見れる分ぐ

らいかしら(hem) 

ですね>創立費 でややこしくなるのが昨年 9月から 12月の分 いれていいか悩む(sizuya) 

準備中だったのは事実だし、とりあえず入れてみる方向で行ってもいいとは思う(hem) 

私としては「入れていい」と思うけど、税的・法的な問題があるならややこしくなりますね。

設立準備期間の話なので大丈夫とは思いますよ(kikyouya) 

了解です(sizuya) 

 

 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Sizuya ［法人関係］ 

会計処理のため会計ソフト導入しました。 

導入したのは「クラウド会計ソフト freee」でネット

上で処理するウェブサービスです。 

レシートの画像から記帳してくれるシステムもある

ので便利かと。 

 

SOMESATでも使えそうなら導入検討します。 

 

Kikyouya コスタスループ（デジタル変調用の復調回路の基本

形）を見ていてなるほど単純でよくできている、と

思っていたら、それが特殊解でしかないことに気づ

いてしまった今日このごろ・・・もうちょっと別の

方法を考えないと・・・ 

 

 


